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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

平成28年12月6日（火曜日） 第２，６８９回      ＜例会報告NO.19＞    

【月間テーマ】 疾病治療と予防                   ゲスト卓話   長井税務署長  播磨 依子 氏 

                           

☆会長挨拶（遠藤伴明副会長） 

、   

 

今日は、会長が休みということで立たせて頂いております。

会長からは先ほど電話がありましたが、風邪をひかれたようで、

ガラガラ声で誰かわからないような状況でした。大事にしてい

ただきたいと思います。今日は何を話そうかなと思いましたが、

備えあれば憂いなしという言葉があるように、前回もここに立

たせてもらったときにも言いましたが、これからは急に何かあ

ったときに話の一つや二つロータリーのことを勉強して、備え

ていかなければ言いましたが、同時に面倒くさいことは後回し

にする私に性格のことも言ったと思います。察しの言い方はお

分かりだと思いますが、何も考えていません。この次こそは良 

い話ができるように努力していきたいと思います。 

 

☆幹事報告（齋藤圭央幹事） 

・12月 13日理事会が開催されます。11時半からＴＡＳ会議室 

ですので、該当される方よろしくお願いします。 

・早退届 

  齋藤裕之会員 

☆委員会報告 

・情報・ＩＯＣ委員会 前田昌信委員長 

 新入会員セミナーを 12月 15日開催しますので、該当者は参

加ください。 

 ロータリーの友 12月号の見どころが紹介されました。 

・渡辺清隆会長エレクト  

 指名委員会よりの理事の候補者の名簿を受けて、理事候補者

を発表します。次週の年次総会で選挙で承認となります。 

会長 渡辺清隆 

会長エレクト（クラブ管理運営担当） 遠藤 伴明 

副会長（奉仕プロジェクト担当） 大山 友規憲 

理 事（職業奉仕担当） 栗田 正彦 

理 事（社会奉仕担当） 前田 昌信 

理 事（Ｒ財団・国際奉仕担当） 浅野 敏明 

直前会長 高橋 勇喜知 

幹 事 大道寺 信 

会 計 奥山 智孝  

＊会長、直前会長は選挙なし。  

長井ロータリークラブ会長    高橋 勇喜知           第２８００地区ガバナー   長谷川 憲治 

長井ロータリークラブ幹事    齋藤 圭 央           第6ブロックガバナー補佐   今  良明 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15          例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047      会報委員  大道寺 信・大滝 徹・浅野敏明・土屋茂樹 
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☆ゲスト卓話（播磨 依子 氏） 

・今年の７月に仙台の税務大学校仙台研修所から長井市に移動

し、５か月になる。長井に赴任し、食事処やスイーツを売っ

ているところのパンフレットをもらって、全部制覇しようと

考えている。 

・税金は取られるというイメージがあると思うが、会費である

ということを頭に入れて頂きたい。私たちは健康で文化的な

生活を送るために、多くの公共サービスで存在している。サ

ービスは様々であるが、その費用は税金で賄われている。 

・国の会計の収入に占める税金が６割を占める。歳出の内、役

２４％が公債費（借金）で占めており、その他、社会保障や

教育費などの公共サービスなどがある。ちなみに教育費で小

学生一人当たり年間８７２千円、中学生が９８４千円、高校

生が９７９千円、合計で約１１００千円が税金でかかってい

る。 

・国税で力を入れているのは、昭和２４年国税庁が設置された

ときに、ＧＨＱハロルド・モス氏が訴えた、正直者には尊敬

の的に、悪徳者には畏怖の的に、を税務行政の運営の考え方

として、適正者には申告している納税者からは信頼を獲得、

反対に悪質な納税者には適正な調査を実施することである。 

・どんなことを主にやっているかであるが、特に一つには調査

であり、不正に税負担を逃れることの内容に厳正な審査を行

っている。二つには確実な税金の納付に取り組んでいる。２

年前には滞納が１兆になっているので、滞納の未然防止、厳

正な滞納処分等に取り組んでいる。 

・また、国際的租税回避行為が増えてきているので、その対応

についても力を入れている。大企業だけが行っているという

イメージがあるが、中小企業やお金持ちの個人も行っている

状況であり、海外の資産調書などで確認する等で対応。 

・納税者に便利なこととして知ってほしいのは、国税庁のホー

ムページの活用である。税について何か調べたいことがあれ

ば、ほとんどがホームページを調べればわかる状況になって

いる。 

・確定申告は作成コーナーを利用すれば、非常に簡単に作成で

きる。さらにｅ－Ｔａｘを利用すれば、２８年度の申告には

マイナンバーの記載が必要となってくるが、マイナンバーカ

ードを取得すれば簡単に電子申告ができるようになる。さら

に納税証明書のオンライン請求ができる。会社の社員の方に

も進めて頂きたい。 

 

 

☆次回例会予定 

 

１２月１３日   

        年次総会 

 

☆出席報告 

 

１２月６日 例会  報告者：  大滝徹 会員 

 会員数

(免除) 

出席数 

(免除) 

出

席

率 

MU

数 

修  正 

出席数 

修 正 

出席
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本 日 28(2) 19(2) 

67. 

86% 
   

前 回

(11/29） 

28(2) 19(2) 

67. 

86% 

  

 

前 々 回

(11/22） 

28(2) 14(2) 

500

00% 

  

 

<ご本人誕生日> 

・奥山智孝 会員  ２１日 

 

<奥様誕生日> 

・管 滋憲 会員   ２日 

・横沢 茂 会員  １５日 

・土屋茂樹 会員  ２８日 

 

<結婚誕生日> 

・大山友規憲会員 １０日 

 


